
 

 

 

Le pluriel des adjectifs Règle générale 

      s  

 

 

Adjectifs terminés par   

- eau 

                 x 

Adjectifs terminés par                                          

- s, - x 

ne changent pas 

Adjectifs terminés par 

– al 

             aux 

Adjectifs de couleur 

         s 

Exemples : 

gris 

heureux 

 

 

Exemples : 

beaux 

nouveaux 

Exemples : nationaux 

 

Exemples :des chats 

noirs 

des robes rouges et roses 

 sauf : 

banals, bancals, fatals, 

natals, navals, finals, 

glacials 

sauf : s’ils proviennent d’un 

nom de fruit ou de fleur ou 

nom composé, ils restent 

invariables 

des chaussures marron 

des chaussettes orange 

des manteaux vert foncé 


